

GPM recomienda al Banco Central mantener la tasa en reunión de hoy

Jueves, 15 de Octubre de 2020 - Id nota:952739

Medio : Diario Financiero
Sección : Economía
Valor publicitario estimado : \$2570000.-
Página : 20
Tamaño : 25 x 8

[Ver completa en la web](#)

GPM recomienda al Banco Central mantener la tasa en reunión de hoy

El Grupo de Política Monetaria (GPM) recomendó al Banco Central mantener la tasa de interés en 0,5% en su reunión de hoy, situándola nuevamente en un mínimo técnico. Según el grupo de académicos y consultores, en Chile se observa una cierta recuperación en el tercer

trimestre, "pero la contracción de la actividad y el empleo sigue siendo intensa comparada con el mismo período del año anterior". "Aunque sigue presente una cierta preocupación por la fortaleza y duración de esta recuperación, el escenario central es de una

reactivación gradual que se acentuaría el próximo año. La inflación sigue siendo consistente con la meta, aunque preocupa la elevada inflación de los alimentos", señaló el GPM, que es integrado por Verónica Mies, Carlos Budnevich, Tomás Izquierdo, Guillermo Le Fort y Juan Pablo Medina.

